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Wenn pro Jahr ein Talent Profi wird und einen entsprechenden Marktwert entwickelt, hat sich
der ganze Aufwand schon gelohnt.

Sollte Shuranov durchstarten und mal einen MW von 2-3 Millionen haben, ist alles richtig
gemacht worden, außerdem gibt es ja noch die Zuteilung durch den DFB..
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